

## PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Kepada :

Yth. Bapak/Ibu

Di RS DKT Gubeng Pojok Surabaya

Dengan hormat,

Yang bertanda tangan di bawah ini, peneliti selaku mahasiswa Prodi SI Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya :

Nama : Hantoro Adi Pratomo

NIM : 20111660096

Bersama ini saya mengajukan permohonan kepada bapak / ibu atas berkenannya menjadi responden penelitian untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah di Prodi SI Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya yang berjudul “Pemberian suplementasi zink untuk mengurangi frekuensi buang air besar dan volume feces pada anak dengan Gastro Enteritis di Ruang Rawat Inap RS DKT Gubeng Pojok Surabaya”.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas, saya mohon kesediaan Bapak / Ibu untuk ikut berpartisipasi dalam penelitian ini.

Sebagai bukti kesediaan menjadi responden dalam penelitian ini, saya mohon kesediaan untuk menandatangani lembar persetujuan menjadi responden yang telah saya siapkan.

Atas kesediaan dan bantuan Bapak / Ibu saya ucapkan banyak terimakasih.

Surabaya, 7 April 2014

Peneliti

Hantoro Adi Pratomo

### **PERNYATAAN BERSEDIA MENJADI RESPONDEN**

Saya yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bersedia untuk ikut serta berpartisipasi sebagai responden penelitian yang dilakukan oleh mahasiswa Prodi SI Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Surabaya yang berjudul “Pemberian suplementasi zink untuk mengurangi frekuensi buang air besar dan volume feces pada anak dengan Gastro Enteritis di Ruang Rawat Inap RS DKT Gubeng Pojok Surabaya”.

Sebelumnya saya telah dijelaskan tentang tujuan penelitian ini dan saya mengerti bahwa peneliti akan merahasiakan data dan informasi yang saya berikan, bila tindakan keperawatan ini menimbulkan ketidaknyamanan bagi saya, peneliti akan menghentikan.

Demikian secara sadar dan sukarela serta tidak ada unsur paksaan dari siapapun, saya bersedia berperan serta dalam penelitian ini.

Surabaya, 7 April 2014

Responden

**LEMBAR OBSERVASI DAN PENGUKURAN  
FREKUENSI BUANG AIR BESAR DAN VOLUME FECES  
PADA An. A DENGAN DIAGNOSA GASTROENTRITIS  
DI RUANG RAWAT INAP RS DKT GUBENG POJOK SURABAYA**

NO.	Observasi	HASIL OBSERVASI DAN PENGUKURAN					NILAI NORMAL
		07-04-14	08-04-14	09-04-14	10-04-14	11-04-14	
1.	Frekuensi Buang Air Besar						1-2x/hari
2.	Volume Feces						200-500gr/ hari dengan konsistensi lembek

Surabaya, April 2014  
Yang Mengobservasi

Hantoro Adi Pratomo